

NÄRRISCHES TREIBEN IM PFLEGENETZ

Auch in den Einrichtungen des Pflegenetz Westmünsterland kommt man um den Karneval nicht herum...Dabei reichen die Angebote vom gemütlichen Frühstück mit Karnevalsmusik bis hin zur großen Feier mit Liveauftritten von Tanzmariechen, Elvis-Imitatoren und Liveband ...

Selbstverständlich kommt auch die Kostümierung nicht zu kurz, so dass es in den Einrichtungen an diesen Tagen sehr bunt und lustig zugeht!

Die Karnevalstage sorgen stets für Abwechslung und viel Freude – und das sowohl bei unseren Seniorinnen und Senioren als auch bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern!

Wir wünschen allen weiterhin viel Spaß und Freude in den nächsten Tagen!



